

Date de publication Mercredi 17 janvier 2007 à 17:38:58 par Colok
Catégorie Nouveautés

Plus de blacklisting pour la protection StarForce

Source [Slywall](#) Nous apprenons sur [le site de StarForce](#) que l'éditeur de la protection redoutée et critiquée par des nombreux amateurs des jeux vidéos, a changer son fusil d'épaule pour la prochaine mise à jour de la protection. En effet, selon leur dernier communiqué de presse, la version 4.70.005.006 change totalement de politique en matière de blacklisting de logiciels d'émulation. Les ingénieurs de StarForce auraient compris qu'il ne sert à rien de contraindre les utilisateurs à désinstaller leurs logiciels et ont abandonné la politique du blacklisting qui consistait en la détection de la présence d'émulateurs. [Lire la suite de l'article](#)

Billet issu du site internet Colok Traductions:
<https://www.colok-traductions.com>

URL du billet
<https://www.colok-traductions.com/index.php?op=billet&bid=607>